

無 駄を削ぎ落として核心にせまる、推敲の極意かと思えます。6月号の表紙はともインパクトが強かった。思い切った削ぎ落としに成功しましたね。これなら子どもから年寄りまで手に取りたくありません。「広報ひおき」は日置市の「顔」です。日置市ならではの顔に出会うのを楽しみにしています。

(心は若いオヤジ 伊集院町 60代男性)

お便りありがとうございます。

この部署にきてから「推敲」の繰り返しです。推すベきか、敲くべきか、毎日のように悩んでいます。

今月号の表紙は、ほんとに挑戦でした。白の背景に「ひお吉くん」これ以上のインパクトはありません。シンプルイズベストですよ。また挑戦してみますね。

5 月10日、戦国バスツアーに参加させて頂き心に残るひとときを過ごさせて頂きました。まず岩川主事の島津氏のお話、特に島津家二代目の根白坂の戦での忠隣公の梅の実は心に残ることでした。自分の故郷のことは知っているようで知らない。歴史を知り、自分の郷土を好きになり、人様にも話せる大人になりたいです。岩川主事の案内して下さる姿勢にも、私も今後応援したいと思えます。歴史好きの方とも知り合えて良い一日でした。ありがとうございます。

(歴史好き 日吉町 60代女性)

お便りありがとうございます。

バスツアーの際はお世話になりました。わたしも広報として参加しましたが、仕事ぬきで楽しめました。やはり岩川くんのトークが魅力的でした。6月号にも書きましたが、彼の流れるようなトークは本当に素晴らしかったです。自分が住んでいるまちの歴史もなかなか知らないものですね。ぜひ、本番の国民文化祭でのバスツアーにもご参加ください。岩川くんにもこの手紙を渡しておきました。喜んでましたよ！

フリートーク

私 は後期高齢者です。実は5月24日日曜日午
前3時半過ぎ、女房が胸の痛みと息苦しさを訴えて居たので、深夜の民間医療機関もなく、119番に連絡して救急車に来て貰い難を救って貰いました。その時の救急隊員の冷静沈着な素早い判断行動で女房の命を救って頂いて本当に感謝して居ます。救急隊員の日頃の訓練の証だろうと本当に思います。病室での主治医の説明で1分1秒を争う時間との戦いの病で、手際良く全てが良かったから命を取りとめる事が出来たと諭され、本当に救急隊員の的確な判断に大感謝です。ありがとうございます。

(頑固おやじ 東市来町 70代男性)

お便りありがとうございます。
救急救命、ほんとに素晴らしい仕事だと思います。今回のような緊急事態のために、日ごろ地道な訓練を積んでいるのだとわかります。
救急の本部の方にも手紙を渡しておきました。今後ともお体を大事にしてください。

田 舎の方に行きますと、年寄りの方が多く、一人暮らしで病院、買い物と不便で、近くに住まれている男性の方が、部落のおばあちゃん方を、ひとり何回も伊集院の病院、郵便局と、一人一人の用事を聞かれて、まわりの草の伸びている所があると草払いもされ、ガソリン代も全て自分持ちで、自分が出る間は、人のために役に立てたらと、毎日走っている人がいます。日吉町日置の方です。誰にでも出来る事じゃないと。私は伊集院に住んでいますけど、その方を見て感心な人がいると思っていました。

(O.K 伊集院町 70代女性)

お便りありがとうございます。
その人の話を聞くと、宮沢賢治の「雨ニモマケズ」が思い浮かんできました。「西に疲れた母あれば 行つてその稲の束を負い...」。そういう者にわたしもなれたらと思います。

2 日の入梅から毎日のように雨である。20日頃太陽が顔を出した日は久し振りに寢具を干した。改めて太陽のめぐみに感謝したい。6月の古紙類の収集日は第2木曜日の11日だったが、雨のようです出すのを控えた。そこで提案ですが、古紙の収集日は雨天を考慮して予備日を設けたらどうでしょうか。関係者の積極的な検討をお願いしたい。プラスチック・カン・ビン類は月に2回の収集日があることを付言しておきます。
(持留忠一 東市来町 70代男性)

お便りありがとうございます。
11の季節、山、川、海、出しても何かと気をつかいます。担当部署に伝えておきます！

フリートーク

～日置市お便り板～

雨

の日の私の楽しみは、やっぱり読書です。一人静かに町の図書館で借りた本や雑誌、心ゆくまで読んで幸せな気持ちになります。最近読んだ本は「心配事の9割は起こらない。」です。とても前向きな気持ちになりました。

私は読書で励まされた言葉は手帳にメモしています。これも1つの楽しみかなあ。

たまには子供向けの絵本もいいです。絵と文章に癒されています。

(にゃんたのママ 東市来町 50代女性)

お便りありがとうございます。

はじめじめした日が続きます。外に出るのもうっとおしい時期ですが、そんな日々はやはり読書ですよね。喫茶店などで本を読んでいると、いつの間にか2〜3時間過ぎていきます。

私が最近読んだ本は司馬遼太郎の「故郷忘じがた候」です。もう何回も読み返しています。美山の歴史に触れることができます。ぜひ読んでみてください。

ラ

ランニング好きな私にとって梅雨は困ったものでも楽しめるようになりました。それはTRFサムのダンササイズです。子どもが卒業して空いた部屋にマットを敷き1人でダンササイズ。サムのように体が動かないので、カーテンを閉めて、外から見られないようにして楽しんでいきます。50代でもまだまだいけそうです。

(レッツダンス 伊集院町 50代男性)

お便りありがとうございます。

買ったやつたんですね、あのDVDを。私も梅雨を理由にジョギングを休んでいるところです。部屋のなかで楽しめるエクササイズいいですね。ぜひ1人でと言わず奥さんと家族でエクササイズを楽しんでみてはいかがでしょう。

今月のお題～梅雨の楽しみ方～

～日置市お便り板～